

Confusam advierte colapso sanitario si no se gestionan los fondos necesarios para enfrentar alza de casos de Covid

El Ciudadano · 16 de enero de 2022

Ricardo Fábrega, médico consultor de la Confusam y de la OMS, recordó que la pandemia "no ha terminado", y afirmó que "no será un verano normal en los establecimientos de salud", porque "se va a enfermar mucha gente".



Este domingo, la Confederación de Funcionarios de Salud Municipal (Confusam) advirtió un posible colapso sanitario en el país si el Gobierno no facilita los fondos necesarios para evitarlo, esto, considerando la alarmante alza en los contagios de coronavirus.

En declaraciones a Radio ADN, Ricardo Fábrega, médico consultor de la Confusam y de la OMS, recordó que la pandemia «no ha terminado», y que «no es el momento de bajar la guardia».

«Más bien es el momento, siguiendo el consejo de todos los expertos, actores sindicales y académicos, de reactivar la red asistencial. Hay que preparar los esfuerzos, tener cuidado en tener bien cubiertos todos los turnos. No será un verano normal en los establecimientos de salud, se va a enfermar mucha gente», indicó Fábrega a la emisora nacional.

Finalmente, el médico dijo que esta situación, de no abordarse como se debe, «va a afectar al mundo laboral. Se puede enfermar mucha gente si no tomamos las medidas y esto puede afectar al sector productivo».

Recordemos que tras el término del Estado de Excepción Constitucional, el pasado 30 de septiembre de 2021, el Gobierno de Piñera inició un proceso de desvinculación de cerca de 18.000 funcionarios de la Salud (según cifras del Colegio de Enfermeras), quienes habían sido contratados en 2020 como apoyo para el combate del Covid-19.

«Estos trabajadores fueron incorporados al sistema de salud con la finalidad de fortalecer el sistema público y contribuir al control de la pandemia», declaró en su oportunidad la presidenta del Colegio de Enfermeras, María Canales, quien detalló que de ese total, más de 4.000 personas corresponden a enfermeras y enfermeros.

«Nos llama poderosamente la atención que el Gobierno y la autoridad pertinente, una vez más, toma medidas apresuradas e inconsultas a los involucrados, sin considerar que la pandemia en nuestro país aún no está controlada, y de eso es un fiel reflejo el aumento de casos ocurrido en los últimos días», alertaba la dirigenta el 30 de septiembre de 2021.

Precisamente, en rechazo a los despidos, la Federación Nacional de Trabajadores de la Salud (Fenats) se manifestó en todo el país.

Sigue leyendo: [Fenats rechaza despidos del personal de refuerzo Covid: Exigen mantenerlos y aumentar el presupuesto para 2022](#)

Sigue leyendo: [Covid: Especialistas confirman que Chile enfrenta el más alto aumento de nuevos casos en toda la pandemia](#)

Sigue leyendo: [Más de 20 horas de espera en atención de urgencias de adultos: Ofician a Ministro de Salud por problemas en red hospitalaria de 5 provincias de Valparaíso](#)

Fuente: El Ciudadano